
                             

                      

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           ５月２９日（日）ＰＴＡ奉仕作業が行われました。児童・

職員・保護者の方々それに地域ボランティアの方々、みんな

で作業を行いました。男性保護者は校舎裏の使われていない 

ビニールハウスの撤去作業、児童と女性保護者はグランドの除草作業、ボランティアの方々は草刈り機を使っての除 

草・選定作業等、それぞれが分担して作業を行いました。あっという間に学校全体がスッキリしました。地域ボランテ 

ィアの方々には、いつも学校を支えていただきありがとうございます。 

 同じ日に、みどりの少年団結団式があり 

ました。制服に身を包んで行進しました。 

団長の吉村航海（わたる）君と副団長の 

渡邉賢士朗（けんじろう）君が、美村高弘 

会長の前で堂々と誓いの言葉を述べ、皆が 

それを復唱しました。コロナ禍の中での 

活動ですが頑張ってほしいです。 

今年の活動に期待します。 

がとうございます。休みの日にもかかわらず学校を支えてくださる多くの方々の姿を、子供達がしっかり心に受け止め

てくれればと思います。 

 

 

１日（木） 浦城小合同プール開き 

６・１３・２０日 

８日（木） 学校訪問 

１６日（金） 参観日 

       学校保健委員会 

２１日（水） 地区懇談会 

ＰＴＡ全員協議会 

２２日（木） 海の日 

２３日（金） スポーツの日 

３０日（金） １学期終業式 

      

７ 月 の 予 定 

 【 栄養教諭 紹介】 

土井 美佳先生（川島小 所属） 

      

食べることは、 

とても楽しいこと 

だと感じてもらえ 

る給食を提供した 

いと思っています。 

もし苦手なものが 

出たときは、ひと口食べるところから 

チャレンジしてみましょう！ 

             

 

令和３年度 

港小学校通信 

     ６月号 

 

ＰＴＡ奉仕作業・みどりの少年団結団式 

【外国語サポーター紹介】 

岩切 えり子先生 

 

今年度も港小学 

校に外国語サポー 

ターとして来るこ 

とができ大変うれ 

しく思っています。 

英語を大好きにな 

ってもらえる様に頑張っていきますの

で今年もよろしくお願いいたします。 

 

 
 

 

６月１１日（金）津波・地震避難訓

練がありました。全校児童が防災頭巾

をかぶって避難しました。 

 先日、安全管理員の喜多宣子さんから御寄贈いただいた

頭巾です。昨年コロナウイルス感染拡大防止のためなかな

か外出できない中、港小の 

子供達の安全を思って 

全児童分を作ってくだ 

さったものです。港小 

学校の子供達のことを 

いつも思っていただき 

本当に感謝いたします。 

          ６月１５日（火）、１・２年の保護

者の方を対象にした給食試食会があ

りました。昨年度は実施できません 

でしたが、今年度は感染状況も落ち着き、実施することが 

できました。いつも川島小・港小・東海中の給食献立を考 

えてくださっている栄養教諭の土井先生のお話がありま 

した。メニューは「からあげ・ゆでキャベツ・なめこのみ 

そ汁」でした。 

 １・２年生は、お家の 

人と一緒に給食を食べる 

ことができてうれしそう 

でした。 

避難訓練 
給食試食会 

 



 ～港小の様子～ 

クロームブック設定 オアシス教室訪問 

  

５月２６日、新しく入ったコンピュータ（クロームブッ

ク）の個人設定を行いました。これで実際の授業で使え

るようになります。 

６月７日、延岡市アウトリーチ・オアシス教室による学

校訪問が行われました。全学校を訪問されています。 

 

花いっぱい活動② 花いっぱい活動③ 

  

５月２１日、第２回花いっぱい活動は、日向園芸の山元ヒ

サ子先生にご指導いただいて、花の苗をポットに移し替

えました。 

６月１０日、第３回花いっぱい活動で、ポットから学年

花壇へ植え替えました。各学年で花壇への植え替え作業

を行いました。 

スポーツテスト 学校関係者評価委員会・学校評議員会 

  
６月１日、全校体育でソフトボール投げを行いました。こ

れでスポーツテストの全種目を行いました。 

６月１６日、第１回学校関係者評価委員会・学校評議員会が

行われました。授業を参観していただいた後、協議を行いま

した。 

 


